
9 月 24 日

西岡　忍 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 9 月 24 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 地域包括支援センター小野久米

民生委員

グループホームご家族様

小規模特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

グループホーム係長 西岡　忍

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

６ 主な要望、助言等
①

②

③

④

⑤
⑥
⑦

７
①③
②

⑤

８ その他特記事項

外国人スタッフが増えると予想されますが言葉の課題もあります。長く続けていくために一つ一つの課題に取り組んで

イベントに関してはスタッフが工夫して去年とは同じものではない新しいものを企画しています。

介護業界は人手不足で、この２～３年は顕著に現れています。田舎のほうで閉鎖した施設もあると聞きます。今後、

内部研修、外部研修を行っています。研修内容に関しては今後の運営推進会議で報告します。

います。

イベント実施も大変ですが企画段階からコンセプトを考えることも大変だと思います。毎回違う企画をしていてすごいと

思いました。実施までの過程でスタッフ間のやり取りも良いと思います。

どのような研修内容か教えてください。

スタッフ一人一人を大切にして人材育成に取り組めています。

毎月様子を電話で報告してくれています。ほのぼの通信も楽しみにしていて、写真をみると安心します。

ヒヤリハットの内容を把握して次にいかすことができています。

　別紙のとおり

重度者も含めて入居者全員が参加型の行事を工夫して行えています。

5

理事長

7 施設長

松山市社会福祉協議会

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

担当者 電話番号

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

状態に合わせた参加ができています。

写真や動画を使用して分かりやすい報告です。介護度が高くて力が弱い方は参加しないではなく、スタッフが寄り添って

要望、助言に対する考え方

研修の計画や実施ができています。介護現場全体的に人員不足が問題になっています。初任者研修も実施しており

季節ごとにいろんな行事をしていて入居者に良いなと思いました。寝たきりになると大変ですが、入居者全員が参加型

なのが良いです。



9 月 24 日

二神　靖夫 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 9 月 24 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 地域包括支援センター小野久米

民生委員

グループホームご家族様

小規模特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

グループホーム係長 西岡　忍

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②

③

④

⑤
⑥

７
①③
②

⑤
⑥

８ その他特記事項

います。

内部研修、外部研修を行っています。研修内容に関しては今後の運営推進会議で報告します。

居室での面会を再開していますが、予約制であったりとご家族にはご不便をおかけしています。気軽に立ち寄れる

施設になればと思います。

外国人スタッフが増えると予想されますが言葉の課題があります。長く続けていくために一つ一つの課題に取り組んで

イベントに関してはスタッフが工夫して去年とは同じものではない新しいものを企画しています。

介護業界は人手不足で、この２～３年は顕著に現れています。田舎のほうでは閉鎖した施設もあると聞きます。今後、

思いました。実施までの過程でスタッフ間のやり取りも良いと思います。

どのような研修内容か教えてください。

面会を楽しみにしています。面会に来ると空気が爽やかで良い気持ちになります。入居者はそれぞれ違うのにそれに

携われる奥の深い仕事だなと思いました。

　

要望、助言に対する考え方

写真や動画を使用して分かりやすい報告です。介護度が高くて力が弱い方は参加しないではなく、スタッフが寄り添って

状態に合わせた参加ができています。

研修の計画や実施ができています。介護現場全体的に人員不足が問題になっています。初任者研修も実施しており

スタッフ一人一人を大切にして人材育成に取り組めています。

季節ごとにいろんな行事をしていて入居者に良いなと思いました。寝たきりになると大変ですが、入居者全員が参加型

なのが良いです。

イベント実施も大変ですが企画段階からコンセプトを考えることも大変だと思います。毎回違う企画をしていてすごいと

　別紙のとおり

重度者も含めて入居者全員が参加型の行事を工夫して行えています。

5

理事長

7 施設長

松山市社会福祉協議会

担当者 電話番号

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米



9 月 24 日

デイサービス　ガリラヤ久米

荒田　真紀 電話番号 ９７０－９１０１

１ 開催日時 令和 6 年 9 月 24 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 地域包括支援センター小野久米

民生委員

デイサービス利用者

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

通所係長 荒田　真紀

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②

７
①

②

８ その他特記事項

担当者

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名

松山市社会福祉協議会

4

理事長

3 施設長

　別紙のとおり

今後も、利用して頂いている方にとって、楽しく、安心できる場所を提供出来るようにして欲しい。

利用者同士のトラブルとはどういうことがあるのか？

楽しく、利用されている姿が目に浮かびます。

要望、助言に対する考え方
いろいろな利用者の方がいらっしゃるので、考え方の違いや気持ちの取り違いなどで、トラブルになることが多いです。

良かれと思ってしたことが、取り違いなどで、トラブルにつながることがあります。

継続して、楽しんで頂ける場所を提供出来るようにしていきたいと思います。

　


